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О своем решении связать жизнь со службой в милиции, что считает самой

главной частью профессии и какими качествами должен обладать

милиционер, «НК» рассказала Инна Демид, курсант Могилевского института

МВД, которая проходит преддипломную практику в инспекции по делам

несовершеннолетних Барановичского РОВД.

Как и большинство школьников, с выбором будущей профессии Инна Демид

определилась в старших классах.

‒ Для меня было важно иметь возможность помогать людям, поэтому я

изначально была уверена, что моя профессия будет связана именно с

этим. Конечно, на мой взгляд, любая работа приносит пользу,

представители многих профессий помогают окружающим, но именно к

милиционерам, как мне кажется, люди обращаются с самыми сложными

проблемами, ‒ рассуждает Инна Демид. – Более того, я с детства была из

той категории детей, которые любят дисциплину, способны подчиняться, а

это, я считаю, одно из важных качеств любого человека в форме. У меня

даже в начальных классах в школе весь день был четко распланирован по

минутам, уже тогда я любила строгость и порядок во всем.

По словам Инны Демид, несмотря на то что в ее семье никогда не было ни

военных, ни милиционеров, родители к ее выбору отнеслись спокойно, с

уважением и поддержали дочку. После окончания школы она поступила в

Могилевский институт МВД.

‒ Поначалу, как любой девушке, обстановка, в которую я попала после

поступления, показалась немного сковывающей: вуз силового блока

подразумевает некоторые ограничения. Например, у нас не было мобильных

телефонов, воспользоваться им можно было только один раз в сутки,

чтобы позвонить родителям. И надо сказать, что этого хватало,

дискомфорта от отсутствия гаджетов мы не испытывали. По крайней мере,

я точно, ‒ признается Инна Демид. 

– Тяжело было также привыкнуть к серьезным физическим нагрузкам. С

первых дней мы посещали тренировки, занимались стрельбой, плаванием.

Адаптироваться было непросто. Определенные сложности поначалу вызывало

изучение многочисленных законов, кодексов, нормативных правовых актов.

Когда период адаптации был позади, Инна Демид активно включилась в

общественную жизнь: принимала участие практически во всех

мероприятиях, стараясь не только учиться, но и гармонично развиваться.

‒ Я даже принимала участие в съемках познавательной детской передачи

«Пин-код», где детям рассказывают, как правильно вести себя в
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различных правовых ситуациях, как не оказаться в сложных

обстоятельствах и не совершать административных правонарушений, ‒

рассказывает Инна Демид. – За годы обучения я развила в себе множество

навыков, многого перестала бояться, появилась уверенность в себе.

Сейчас Инна Демид проходит преддипломную практику в инспекции по делам

несовершеннолетних Барановичского РОВД. В августе она вернется туда

уже сотрудником.

‒ Во время практики я поняла, насколько интересно мне будет работать

именно в ИДН: с детьми интересно общаться, находить с каждым из них

общий язык. Конечно, очень сложно видеть детей в неблагополучных

семьях, жалко их безумно. Постоянно хочется хоть что-то сделать для

них, помочь. И надо признаться, что работа с неблагополучными семьями

помогает оценить, насколько в твоей жизни всё хорошо, ‒ говорит Инна

Демид. – За годы обучения в институте, несмотря на первые сложности, я

ни разу не пожалела о своем выборе, а практика еще раз в этом меня

убедила, поэтому с нетерпением жду, когда уже смогу переступить порог

отдела, являясь его сотрудником.

Наталья СМИРНОВА

Фото автора и из личного архива героини статьи
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